www.mural.com

Guadalajara, Jal.



Martes 3 de diciembre de 2019

Por prepa incluyente

Apoyarán a jóvenes para que exámenes tengan ajustes a cada discapacidad <u>Julio Cárdenas</u>

El Municipio de Tlajomulco tendrá su primer modelo de preparatoria incluyente de la UdeG.

La intención es asegurar mayor cobertura, inclusión y equidad educativa entre la diversidad de grupos vulnerables, explicó Salvador Zamora Zamora, Presidente del Municipio.

El modelo será implementado en la preparatoria regional de la UdeG ubicada en la cabecera municipal y consistirá en desarrollar un plan de capacitación para jóvenes, alumnos y académicos en materia de inclusión.

Además se espera que para el ciclo escolar 2020-B se abra un grupo con alumnos de la comunidad sorda de Tlajomulco que estén acompañados con un intérprete de Lengua de Señas Mexicana.

"La Unidad de Inclusión de la Universidad de Guadalajara los apoyará para que los exámenes tengan ajustes razonables para cada discapacidad, por ejemplo, un intérprete de Lenguas de Señas Mexicana para los sordos, ampliar el horario para contestar el examen o incluso dispositivos electrónicos para personas ciegas", abundó.

También indicó que actualmente se trabaja en conjunto con el Gobierno del Estado para realizar un diagnóstico de accesibilidad de diez edificios y espacios públicos para construir infraestructura que permita la accesibilidad universal.

Asignatura pendiente

Según la Encuesta Nacional de la Dinámica Demográfica 2018:

545,679

jaliscienses con alguna discapacidad.

250,964

son hombres, según la Encuesta.

294,715

mujeres con alguna discapacidad.